
2 年目看護師となり、1 年目ではできなかった手技や処置ができるようにな

り、またローテーション研修を通して他病棟、他部署の特徴などを学び、患者さ

んの状態に合わせた看護を考えて行うことができるようになったと感じます。 

まだまだ未熟な部分は多々ありますが、日々の勉強と振り返りを通して成長

できるよう努力していきたいです。 
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